
Acta de la reunión de la Junta Directiva de la SEPTG celebrada en 

Madrid el día 19 de mayo de 2007 

 

 

Asisten: Concha Oneca 

  Maite Pi 

  Itziar Martínez 

  Jesús Gasent 

  Cristina Martínez Taboada 

  José Joaquín Cuadrado 

  Felicitas Estévez 

  Rocío Guil 

  Josefina Cervera 

 

Disculpan su asistencia: Mª Asunción Raposo 

    Jordi Orts 

    Manuel Mateos 

 

Orden del día: 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

2. Informe de Presidencia 

3. Informe de Vicepresidencia 

4. Informe de Secretaría 

5. Informe de Vicesecretaría 

6. Informe de Tesorería 

7. Informe de Vocalías 

8. Informe de la Conferencia 

9. Ruegos y Preguntas 

 

1. Lectura y aprobación del acta anterior 

 

No se pudo realizar, porque no había llegado por correo. 

 

2. Informe de la Presidencia 

 

La nueva presidenta se presenta y nos desea un feliz viaje en este espacio compartido. 

Agradece con entusiasmo el recibimiento y el paso del testigo en esta carrera de fondo. 

 

3. Informe de Vicepresidencia 

 

Debido a la ausencia de la Vicepresidenta pasamos al siguiente punto. 

 

 

 



4. Informe de Secretaría  

 

Se sugirió que se pusiese en la web de la asociación el acta de la junta en el espacio de la 

misma reservado para los socios. 

 

Se propuso recoger las funciones y tareas de cada rol de la junta para que puedan estar 

definidos de cara a los siguientes cambios que se produzcan en las juntas directivas venideras. 

 

 

5. Informe de Vicesecretaría 

 

El vicesecretario no está, pero se informa que ya está el logo definido y aceptado en la 

asamblea, por lo que sólo queda pendiente la adaptación a la papelería. 

 

Al final de la reunión haremos una recogida y definición de los acuerdos. 

 

6. Informe de Tesorería 

 

Jesús presenta el informe de tesorería. 

 

El Symposium de Alcalá de Henares ha devuelto el anticipo y un superávit de 3.025 €, por lo 

que el saldo existente es de 27.077 €, quedando pendiente el cobro de las cuotas de 2007 

(Anexo 1). 

 

Se realiza la propuesta de incrementar las cuotas de las dietas, que consistiría en el pago de 

0,19 € por km más 1 noche de hotel (~100 €). Las situaciones excepcionales debidas a la 

distancia o combinaciones de transportes quedarán a discreción de la junta directiva, que las 

revisará. 

 

Se plantea el cambio de lugar de reuniones, ya que la sala disponible es incómoda. Joaquín se 

ofrece a buscar un cambio de hotel. 

 

Nos planteamos las próximas reuniones a realizar:  

- 17 Noviembre 2007 

- Symposium Marzo 2008 

- 24 Mayo 2008 

 

Nos preguntamos si a la persona que mantiene la página web se le ha regalado algo, para lo 

cual se contactará con Patxi del Amo. 

 

Acordamos que la portada de los boletines de la asociación lleve el emblema de los 

symposiums. 

 

 

 



7. Informe de Vocalías  

 

7.1. Este 

Josefina Cervera cree conveniente hacer una nueva reunión de la zona este para continuar el 

trabajo de la próxima Conferencia del Mediterráneo. 

 

7.2. Sur 

Rocío Guil recoge el reconocimiento del esfuerzo realizado por Berta ante el dossier que ha 

presentado para aprobar el aval de formación. 

 

 

7.3. Centro 

José Joaquín Cuadrado manifiesta con inquietud que Madrid está paralizado! 

 

Cristina y Ana se muestran disponibles a coparticipar y Concha de Diego ofrece su local para las 

actividades que quieran organizar. 

 

En este contexto se propone la realización de actividades proactivas para la difusión de la 

Sociedad por Zonas y promovido desde la Junta; queda pendiente de madurar para la próxima 

reunión de Noviembre. 

 

7.4. Norte 

Feli Estévez informó de la realización de una reunión y de dos talleres realizados por Yiya Díaz y 

por Begoña Carbelo sobre el desarrollo del sentido del humor en las relaciones interpersonales. 

 

Se plantea el agravio comparativo por la diferencia del coste de cada taller: 90 €/h uno y 150 

€/h el segundo. 

 

Esto trae a la Junta un tema pendiente desde hace un tiempo y son los criterios para las 

calificaciones de talleres y la estipulación de un precio fijo de la S.E.P.T.G. para los invitados. Se 

estipula que el precio por hora en cada taller sea de 90–100 € más gastos de dietas y hotel. 

 

7.5. Formación 

Cristina Martínez-Taboada habla de la necesidad de pasar una valoración de los talleres que se 

realizan. 

 

Así mismo, se acuerda escribir en la página web sobre el desarrollo de los talleres propuestos y 

su feed-back, de modo que quede recogido. Cristina aporta un modelo de Valoración (Anexo 2). 

 

Cristina presenta una petición recibida del Instituto de Actividades y Métodos Grupales “Elf & 

Doreen Eleftery” de Pamplona, Navarra, solicitando el reconocimiento de la formación que 

imparten por la S.E.P.T.G. Surge la cuestión de si la Sociedad avala o certifica. Cristina propone 

que se les pida una hoja firmada con el compromiso de docencia por parte de quienes dicen 

darla y una memoria anual a completar. 

 



Queda pendiente pedirle a Patxi para recuperar, de las actas anteriores, el acuerdo sobre el 

tema de formación. 

 

Así mismo, está pendiente lo referido a los datos exigidos por la FEAP para reconocimiento de la 

formación. 

 

7.6. Prensa 

A pesar de no estar presente Manuel Mateos, se habla de la necesidad de actualizar los datos 

del boletín con los últimos cambios de la junta. 

 

En relación con la página web y el árbol, surge el tema de la confianza y la confidencialidad de 

los talleres que se realizan en los symposiums, conferencias, jornadas, etc. Se define la figura 

de un “guardabosques”, que será una persona perteneciente al comité organizador que se 

ocupe de cuidar y proteger el árbol. Así mismo, cada persona que realice una actividad 

recordará que los miembros presentes tienen un compromiso de confidencialidad con el grupo, 

quedando pendiente para la siguiente reunión el proponer que y cómo puede haber espacios 

para solucionar asuntos pendientes. 

 

Se propone decir a los que vayan a realizar un taller que se explicite que 

 ●   cada espacio es único e intransferible 

 ●   su compromiso de confidencialidad es necesario 

 ●   lo escriban en la aceptación de las propuestas 

 ●   se proteja la identidad de los componentes del taller o grupo 

 

Se acuerda que serán miembros del árbol los socios de S.E.P.T.G. y aquellas personas 

apuntadas al Symposium durante el año siguiente a su realización. Se hablará con Patxi del 

Amo para ver cómo puede ser técnicamente la forma más llevadera posible. 

 

8. Información de la situación de la organización de la próxima Conferencia 

Mediterránea 

 

● Se han realizado 6.500 trípticos repartidos en mano. 

Viajes Iberia se encargará de enviar un recordatorio. 

Se realizará una felicitación del nuevo año con los lugares emblemáticos del Mediterráneo, 

que realizará el hijo de Cristina Martínez Taboada. 

 

● La Consejera de Sanidad del Gobierno catalán está pendiente de contestar a la invitación 

que se le ha realizado para participar en la Conferencia personalmente y con ayudas 

económicas. 

 

● Josefina está realizando gestiones para buscar un local adecuado para la cena de gala. 

 

● Se avisará a Viajes Iberia para que envíen un recibo de la inscripción y confirmación para la 

asistencia a la cena de gala. 

 



● Se ha solicitado el reconocimiento del interés sanitario a la Consejería de Salut. 

● La recepción oficial en el Ayuntamiento de Barcelona está pendiente, sujeto a las 

elecciones. 

 

● La Caixa aportará su colaboración a través del pago de carpetas y bolígrafos. 

 

● Se contratarán traductores para las conferencias plenarias de jueves, viernes y sábado. El 

resto de las actividades serán traducciones consecutivas. Se considera la posibilidad de 

presentar las comunicaciones en un idioma distinto al que se presenta en Power Point, de 

manera que se pueda proyectar. Será responsabilidad de quien lo realice. Habrá que poner 

los idiomas en los que se vayan a realizar. 

 Se sugiere acompañar las comunicaciones con soportes en papel o virtual. 

 

● Las inscripciones virtuales ya están disponibles. 

 

● Joan Campos propone hacer un instituto como formato de precongreso de dos días de 

duración. Se considerará para próximas ocasiones.  

Asimismo propone realizar un monográfico de la S.E.P.T.G. junto con Malcolm Pines, él 

mismo y Pere Mir, en formato bilingüe. Pide que se le invite a Malcolm Pines a la 

Conferencia pagándole la inscripción, el hotel y el desplazamiento. También pide que se le 

haga socio correspondiente de la S.E.P.T.G., pero esto hay que plantearlo en la Asamblea. 

 

● Se acuerda pedir que las comunicaciones y talleres estén enviados a fecha 30 de Diciembre 

en dos idiomas y con las keywords. 

● El domingo se realizará el grupo S.E.P.T.G. de 9 a 11 h  y un taller de despedida de 11 a 13 

h. El viernes se realizará la Asamblea de la sociedad de 19 a 21 h. 

 

 
ACUERDOS: 
 

1. Se determinan las fechas de las reuniones del año 2008. 

2. Se acuerda el pago a los miembros integrantes de la Junta:      €/km + 1 noche de hotel. Se 

considerarán las circunstancias especiales en caso de otras necesidades debidas a las 

distancias. 

3. La negociación del hotel se realizará por escrito y será función de la secretaría. 

4. Las personas inscritas en el Symposium permanecerán inscritas durante un año como 

miembros del árbol. 

5. Se acuerda que la tarifa de los cursos que se realizarán con el epígrafe de la S.E.P.T.G. 

tendrán un precio variable entre 90 y 110 €. 

6. La portada de las revistas de la Sociedad serán los carteles de las Conferencias y 

Symposiums que la S.E.P.T.G. organice. 

 

 

 


